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Le pouvoir discrétionnaire du juge de mettre fin a une relation
conjugale

Les multiples formes de rupture du lien conjugal, comme le divorce, le « khulaa », la séparation
de corps, la résiliation, et d'autres formes découlant de la volonté des époux, seuls ou conjointement,
ainsi que les multiples motifs de dissolution et de fin du lien matrimonial approuvé par les
législateurs.

Cette réalité a nécessité¢ d'accorder au juge une certaine marge d'appréciation sur les plans
procédural et substantiel, de maniére étroite et large, lors de I'examen de I'affaire de la dissolution du
lien conjugal, ce qui montre I'importance de la question du pouvoir discrétionnaire du juge dans la
dissolution du lien conjugal, car octroyer au juge une telle autorité est ce qui constitue un remeéde au
phénomeéne de rupture des liens conjugaux, qui perturbe aujourd'hui la vie de la famille et de la
sociéteé.

Mots-clés : Pouvoir discrétionnaire, fin de relation conjugale, divorce, Khul’aa, séparation de corps

The judge's discretion to terminate a conjugal relationship

The multiple forms of rupture of the conjugal bond, such as divorce, “khulaa”, legal separation,
termination, and other forms arising from the will of the spouses, alone or jointly, as well as the
multiple grounds for dissolution and end of the matrimonial bond approved by the legislators.

his reality made it necessary to grant the judge a certain margin of appreciation on the procedural
and substantial levels, in a narrow and broad manner, when examining the case of the dissolution of
the marital bond, which shows the importance the question of the judge's discretionary power in the
dissolution of the marital bond, because granting the judge such authority is what constitutes a
remedy for the phenomenon of the rupture of marital ties, which today disrupts the life of the family
and of society.

Keywords: Discretionary power, end of marital relationship, divorce, Khul’aa, legal separation
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